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«Natura - Creatio continua» è il titolo della mostra collettiva che abbiamo il piacere di ospitare nella 
galleria Ars a Gorizia. Sono anni ormai che collaboriamo con gli artisti goriziani e questa è anche la 
nostra missione. La galleria Ars si trova nel centro storico di Gorizia ed è perciò molto importante che 
sia anche riflesso della storia e della vita della città.  Nella galleria Ars cerchiamo di organizzare mostre 
che rappresentino il nostro tempo, la nostra società ed il nostro territorio da sempre plurilingue, 
chiaramente mostre di artiste e artisti della nostra terra. È quindi un piacere per noi presentare la 
mostra collettiva degli artisti Ada Marina Candussi, Livio CarusoDDS, Bruna de Fabris, Pranvera Gilaj, 
Laura Grusovin, Francesco Imbimbo ed Elvira Vera Mauri. È chiaro che ognuno di loro ci presenta una 
parte delle sue opere artistiche, ci fa vedere solo una parte del proprio mondo, o meglio, della propria 
visione artistica del mondo.  
Se si vuol cercare un denominatore comune di tutte le opere esposte, esso è la natura che ispira i nostri 
artisti. Ognuno di loro ci presenta il suo mondo che è anche il nostro, la bellezza ci accomuna, ci fa 
sperare in questi tempi difficili. La pandemia ci ha cambiato la vita, ci ha colpito tremendamente, ci sta 
cambiando ed è anche per questo che bisogna dire grazie ai nostri artisti che anche in questi tempi 
strani cercano di rappresentare la bellezza intorno a noi, la bellezza interiore di ognuno di loro che è 
anche la nostra comune bellezza. Il grande Dostojevski ha scritto nella sua opera monumentale Fratelli 
Karamazov che sarà la bellezza che cambierà il mondo. È per questo che siamo lieti di ospitare questa 
mostra, questi artisti che, ognuno a modo suo, cercano di presentare proprio la bellezza della «creatio», 
della natura. 
Talvolta, come in questi tempi di pandemia, sembra che non ci sia più posto per il bello, che non ci sia 
più la luce, che non siamo ùapaci di vedere il bello che ci fa tutti migliori, più belli, più umani perchè più 
aperti al prossimo. 
I nostri artisti invece raccontano che è possibile dipingere la bellezza, che è possibile anche adesso 
vedere la bellezza, condividerla e viverla, perchè la bellezza ci accomuna, ci porta la gioia di vivere di 
cui abbiamo tutti bisogno adesso.  
E quando ringrazio tutti e ognuno di loro ed anche coloro che verranno a vedere le loro opere nella 
galleria Ars, mi auguro che saranno numerosi.  
Perchè proprio ora abbiamo bisogno del bello, tutti.  
E per questo un sincero grazie e a tutti un sincero «Dobrodošli! », Benvenuti.   
 


